

Alle Pkw der Groupe PSA nach neuem WLTP-Labortest zertifiziert und ab sofort bestellbar



Alle Pkw der Marken PEUGEOT, CITROËN, DS Automobiles, Opel und Vauxhall sind nach dem neuen Labortestverfahren WLTP zertifiziert, das einen realistischeren Kraftstoffverbrauch widerspiegelt. Die Groupe PSA ist Vorreiter bei der Umsetzung der strengeren Standards dank vorausschauender technologischer Entscheidungen, welche im Hinblick auf die neuen Vorschriften zu selektiver katalytischer Reduktion (SCR) und Partikelfiltern (GPF) getroffen wurden.

► [Hier weiterlesen](#)